

Terfens hat neuen Ehrenbürger und ein neues Mehrzweckhaus

TERFENS (hö). Als er 1986 die politische Bühne verließ, war er damals der dienstälteste Bürgermeister Tirols. Am Sonntag kehrte Altbürgermeister Franz Purner wieder kurzfristig ins politische Rampenlicht zurück. Die Gemeinde machte ihn zum Ehrenbürger von Terfens, prominentester Gratulant war Landeshauptmann Alois Partl.

Der inzwischen 68jährige Purner wurde 1950 erstmals in den Gemeinderat gewählt und lenkte von 1956 bis 1986, also über einen Zeitraum von 30 Jahren, die Geschicke des Ortes. Unter seiner Führung entwickelte sich Terfens vom verschlafenen Bauerndorf zu einer modernen Gemeinde mit fast lückenloser Infrastruktur.

Eingebettet war die Ehrenbürgerfeier in den Festakt anlässlich der Eröffnung des neuen Mehrzweckhauses. In dem Neubau, der am Standort des alten Feuerwehrhauses errichtet wurde, haben die Feuerwehr, die Musikkapelle und

die Schützenkompanie Räumlichkeiten erhalten, außerdem ist in dem gefälligen Bau ein Jugendraum integriert und der Gemeindebauhof unterge-

bracht. Nach dem kirchlichen Segen durch Pfarrer Arno Münz stand das Haus in einem „Tag der offenen Tür“ zur Besichtigung offen.



DER NEUE EHRENBÜRGER (Mitte) nimmt die Gratulationen von LH Partl (links) und BM Oswald Schallhart entgegen. Foto: Hörhager